

SUCCESS STORY

SPIELZEUGWELT GRAZ

shöpping.at

**„BIS ZU 450 BESTELLUNGEN PRO TAG -
OHNE SHÖPPING.AT GÄBE ES UNSERE FIRMA NICHT MEHR“**

HÄNDLER: SPIELZEUGWELT GRAZ - WEIZ

BRANCHE: SPIELWAREN

GRÜNDUNGSJAHR: 1930, EIN FAMILIENBETRIEB IN 4. GENERATION

MITARBEITERANZAHL: 6

SITZ: GRAZ UND WEIZ

HÄNDLER BEI SHÖPPING.AT SEIT: 2018



GERHARD NITZLNADER
Geschäftsführer
Spielzeugwelt Graz

Das Spielzeugwarenfachgeschäft mit Sitz in Graz und Weiz bietet eine große Auswahl an Spielwaren für jedes Alter. Hier gibt es unter anderem ein wahres Paradies für große und kleine Lego-Fans: Gerhard Nitzlnader, der Geschäftsführer, hat einen ganzen Keller voll mit Lego. Außerdem ist die Spielzeugwelt der größte Carrera Händler in ganz Österreich.

Herr Nitzlnader ist Kaufmann in 4. Generation und hat sich mit shöpping.at auf die spannende Reise des E-Commerce begeben. Während die Produktdaten-Einpfege zu Beginn noch händisch erfolgte, werden die Daten nun über eine direkte Anbindung mit dem Warenwirtschaftssystem per Knopfdruck an shöpping.at übermittelt. So konnte der Onlineverkauf dann richtig Fahrt aufnehmen!

Wir haben beim Geschäftsführer nachgefragt:

WAS WAREN IHRE BEWEGGRÜNDE AUF SHÖPPING.AT ZU VERKAUFEN?

Gerhard Nitzlnader: Dank shöpping.at konnte ich meine Lagerdrehung optimieren. Ohne die Verkäufe auf shöpping.at wären mir viele Lieferanten abgesprungen.

KONNTE IHNEN SHÖPPING.AT BEI DEN UMSATZEINBUSSEN WÄHREND DER CORONA LOCKDOWNS HELFEN?

Gerhard Nitzlnader: Zur Spielwaren-Hochsaison an Ostern und Weihnachten habe ich bis zu 450 Pakete am Tag verschickt. So konnte ich die Waren aus meinem Geschäftslager abverkaufen, als ich wegen Corona mein Geschäft schließen musste. Ohne die Möglichkeit über shöpping.at zu verkaufen gäbe es unsere Firma heute nicht mehr.

HABEN SIE NEUE KUNDEN DURCH SHÖPPING.AT GEWONNEN?

Gerhard Nitzlnader: Durch shöpping.at habe ich zahlreiche neue Kund*innen dazugewonnen, die jetzt regelmäßig bei mir bestellen. Meine Kund*innen lieben shöpping.at und bestellen immer wieder. Sie finden es gut, dass shöpping.at kleine österreichische Unternehmen, die hier steuerpflichtig sind, unterstützt. Diese Reichweite kann man mit einem eigenen Onlineshop niemals erreichen!

**MÖCHTEN AUCH SIE MEHR UMSATZ GENERIEREN?
VERKAUFEN SIE IHRE PRODUKTE AUF SHÖPPING.AT.**

JETZT HÄNDLER*IN WERDEN